#### CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El Consistorio elevará un 50% el coste de la limpieza de solares a quienes infrinjan la normativa

La nueva ordenanza aprobada aver incluye estas sanciones cuando el municipio asuma la mejora de los terrenos de forma subsidiaria

EÑE I CARBAJOSA

La existencia de numerosos solares sin vallar v sin un mantenimiento y limpieza adecuados, que se convierten en depósitos de escombros y basuras y se lle-nan de maleza, lo que suponen un peligro para los vecinos y deterioran gravemente la imagen pública del entorno urbano, ha llevado al Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada a elaborar una ordenanza fiscal que regule legalmente esta situación.

Normativa que ayer se apro-bó en el pleno ordinario, por la que se establece una tasa de 0,12 euros por metro cuadrado de actuación, para el desbroce de ma leza con acumulación de restos vegetales en la parcela, y de 63 euros por viaje de camión de 15 m3, para la retirada de restos ve getales, vertidos y escombros a un vertedero autorizado. Tarifas tanto para los propietarios de so lares que soliciten la prestación del servicio mediante instancia dirigida al Ayuntamiento como para los que no atiendan a los re-querimientos y órdenes de ejecución efectuadas por el Consis torio y el servicio deba realizarse por ejecución subsidiaria, lo que supondrá un 50% más de la tarifa establecida.

Por otra parte, el pleno aprobó por unanimidad la adjudica-ción del contrato de servicios de limpieza, conservación y mantenimiento de zonas verdes y ar-bolado urbano del municipio a la Asociación Asprodes FEAPS Salamanca, por un importe de 151.068 euros. El contrato tiene una duración de cuatro años. prorrogables por otros dos, y su-pone una de las partidas más cuantiosas de los contratos de



nto de la sesión ordinaria celebrada ayer en Carbajosa. | EÑE

Adjudicado el servicio de limpieza y mantenimiento de jardines y zonas verdes a Asprodes por 151.068 euros

ervicios que tiene suscritos en la actualidad el Consistorio

Asimismo, se dio el visto bue-no a la creación de dos ficheros, que contienen datos de carácter personal recogidos por las cáma ras de vídeo vigilancia instala das en la zona deportiva exterior

y en la Casa Consistorial. Por otra parte, el portavoz municipal informó que se pretende convertir el Centro Cívico en Centro Joven y se sigue reivindicando a la Junta la cons trucción del IESO. Respecto a las mociones, todas del Grupo Ciudadanos, fueron rechazadas



### La Salina rechaza el recurso del Ayuntamiento y no subvenciona la mejora del 'Pablo Picasso'

M.H. | SALAMANCA

El pleno celebrado ayer en la Diputación de Salamanca rechazó el recurso presentado por el Ayuntamiento de Car-bajosa de la Sagrada tras quedarse fuera de la linea de avuda de mejora de colegios y centros rurales.

El Consistorio carbajose-ño solicitó ayudas a finales del año pasado para arreglar la cubierta en el centro Pablo Picasso y la comisión técnica de La Salina valoró con un punto el proyecto en lugar de los tres en los que confiaba el Ayuntamiento. Este hecho provocó que el arreglo de este centro se quedara fuera de la resolución de las ayudas.

El Ayuntamiento presen-tó un recurso contra la decisión de la comisión técnica y aver el pleno de la Salina lo rechazó amparándose en el propio informe de los técnicos. Concretamente, la diver gencia entre ambas institu ciones radica en que lo que para el Consistorio de Carba-josa es el arreglo de la cubierta del centro para la Diputación y la Junta es un fal-so techo, algo que tiene puntos de baremación diferente.

#### VILLAMAYOR DE ARMUÑA

#### La localidad celebra esta tarde el día del árbol con plantaciones y talleres

El Avuntamiento de Villamayor de Armuña ha querido celebrar día del árbol con diversos talleres y actividades que en lugar de celebrarse el día 21 de marzo, una fecha que este año ha coincidido con las vacaciones escolares, se celebra-rán esta tarde. Así, todos los niños de entre 8 y 12 años que quieran participar podrán hacerlo hoy. Para ello, Ciudad de los Niños y Casjuvi han organizado una plantación de árbo-les en uno de los jardines de la urbanización Piedra Dorada v. a continuación, habrá unos talleres de elaboración de cajas nido y comederos. Las actividades tendrán lugar duran-te la tarde, de 17:00 a 19:00 horas en los jardines y la casa de Cultura Antonio Gamoneda LEÑE

#### SANTA MARTA DE TORMES

## El pleno aprueba pedir a la CHD la mejora de los márgenes del río en la Isla del Soto

Quieren aprovechar que Confederación está trabajando en la zona

EÑE | SANTA MARTA La Corporación municipal de Santa Marta de Tormes aprobó ayer por unanimidad una moción propuesta por Ciudadanos sobre la rehabilitación y acondicionamiento de las pesqueras del río en la zona de la Isla del Soto. Una medida que ya ha sido soli-citada a la Confederación Hidrográfica del Duero aprovechando que la zona se encuentra en

obras en este momento. La sesión ordinaria, que se inició con un minuto de silencio en honor la edil de Ciudadanos del Ayuntamiento de Salamanca que falleció esta semana, aprobó también la creación y modificación de los ficheros que contienen datos de carácter personal relativos a las informaciones recogidas por las cámaras de vídeo vigilancia instaladas en varios

edificios municipales. Por otra parte, el pleno ratificó aver el nombramiento de la persona que ocupará el cargo de Juez de Paz sustituto en el municipio, en el que seguirá María Del Carmen Grande Pérez. Algo todos los grupos aprobaron al considerar que es las persona idónea para este puesto ya que conoce el trabajo y las ocasiones en que tiene que actuar.



El pleno guardó un minuto de silencio por la edil salmantina fallecida.  $\mid$  E $\bar{\text{NE}}$